

Tiragolumab : Roche publie par inadvertance des données provisoires positives

Compte Test - 2025-06-07 04:19:54 - Vu sur [pharmacie.ma](#)

Le laboratoire suisse Roche a indiqué mercredi dernier que des acteurs du marché l'avaient informé de la divulgation par inadvertance des résultats d'un essai clinique portant sur tiragolumab. Ce traitement appartient à une classe expérimentale connue sous le nom d'anti-TIGIT.

Le laboratoire bâlois a indiqué dans une déclaration que les données, qui n'étaient pas «mûres», faisaient état d'un rapport de risque de survie globale de 0,81. En d'autres termes, les participants à l'essai traités par le tiragolumab avaient un taux de mortalité inférieur de 19% si on les compare aux malades qui n'en avaient pas pris.

Un porte-parole de Roche a déclaré que l'essai clinique suit son cours, et comme prévu, les résultats sur la survie seront publiés au premier trimestre 2024. Ce traitement agit en se fixant sur un récepteur des cellules du système immunitaire appelé TIGIT. Ce récepteur intervient normalement pour prévenir une attaque immunitaire malencontreuse contre des cellules saines.